

Cette année, la Finale Internationale de la 14ème édition du Trophée Mille se tiendra le lundi 28 avril 2025 à Reims.

Créé et parrainé par le Chef et Meilleur Ouvrier de France, Philippe Mille, le Trophée Mille est **un concours international de cuisine, de pâtisserie, de service et de sommellerie dédié aux jeunes talents issus d'établissements hôteliers du monde entier**. Cette compétition unique met à l'honneur l'excellence, la transmission et les produits du terroir français. Elle vise à valoriser les jeunes, l'apprentissage, ainsi que les richesses culinaires et culturelles de notre territoire.

Cette année, 30 candidats représentant 11 pays s'affronteront dans deux épreuves phares :

- Cuisine & Pâtisserie : réalisation d'un plat salé et d'un dessert en 3h autour de produits imposés.
- Service & Sommellerie : 9 épreuves techniques, de la découpe au dressage, en passant par les accords mets et champagnes.

La France sera notamment représentée par :

- Le Lycée Gustave-Eiffel de Reims (Cuisine-Pâtisserie)
- Le CEFPPA Adrien Zeller d'Illkirch-Graffenstaden (Service-Sommellerie)

Marc Haeberlin, Chef doublement étoilé de l'Auberge de l'Ill, est le parrain d'honneur de cette édition, accompagné d'un jury prestigieux composé de chefs étoilés, Meilleurs Ouvriers de France et grands professionnels du secteur.